



このコーナーでは、市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

6/3 認知症に負けない!

茂原市長生郡医師会 健康フォーラム2017

茂原市長生郡医師会は、「認知症に負けない社会を目指して」と題し、健康フォーラム2017を市民会館で開催しました。

会場では、稲毛神経内科・メモリークリニック院長の吉山容正先生よしやまやすまさによる講演と、俳優・タレントの毒蝮三太夫さんどくむしさんだゆうによる特別講演が行われ、来場者は認知症について理解を深め、「笑い」で心も頭もリフレッシュしていました。



▲多くの来場者が真剣に耳を傾けていました



▲みんなで協力しながらゴールを目指しました

茂原のまちを歩いて探検

6/4

第14回千葉県ウォークラリー大会茂原会場

茂原市レクリエーション協会（山口会長）は、東郷小学校周辺でウォークラリー大会を開催しました。

当日は天候に恵まれ、参加した97組は東郷小学校をスタート。チェックポイントと観察ゾーンの問題を解決しながら歩き、順位を競いました。

また、「東日本大震災復興チャリティ」で集まった募金13,217円は、市を通じて岩手県釜石市へ届ける予定です。

6/11 茂原市に関するクイズに挑む!

「おじゃまします!市町村街かどクイズ」収録

千葉テレビの「おじゃまします!市町村街かどクイズ」の収録が、「レイクウッズガーデンひめはるの里」で行われました。

緑豊かな施設の中で、家族連れや友達同士など多くの方々が茂原市に関するクイズに答えていました。

なお、この模様は6月23日に放映されました。



▲はたして、正解は・・・?



▲地域を守る消防団に天候は関係ありません

地域防災の要ここにあり!!

6/25

第36回長生支部消防操法大会

茂原市から6チームが出場した「第36回長生支部消防操法大会」が白子町役場で開催されました。この大会は、技術向上と士気高揚を図り、地域防災体制の強化を目的に毎年開かれているもの。

雨が降り続くあいにくのコンディションでしたが、小型ポンプ操法の部において第1支団第4分団第3部（三ヶ谷、猿袋、立木）が最優秀賞に輝き、長生郡市の代表として千葉県大会に出場しました。